

MENSAJE A LA COMISION INFORMADORA Y EVALUADORA DEL
PARLAMENTO LATINOAMERICANO

Las agrupaciones y movimientos de cubanos que trabajamos dentro y fuera del país por una transición pacífica para Cuba queremos manifestar ante nuestro pueblo y ante el mundo que tenemos la capacidad y la mejor disposición para colaborar con la Comisión Informadora y Evaluadora nombrada por el Parlamento Latinoamericano, de forma que esta pueda cumplir la misión que le ha sido encomendada.

Agradecemos y valoramos altamente este gesto de buena voluntad y solidaridad de la hermana Comunidad Latinoamericana para con el pueblo cubano.

La gestión de la Comisión se produce en momentos en que la tensión interna aumenta por la agudización de una crisis total en la que el pueblo se encuentra atrapado y sin aparente salida, ya que a su justo clamor por cambios pacíficos profundos en todos los órdenes la respuesta oficial continúa siendo la reafirmación del inmovilismo político y la aplicación de la fuerza para silenciar cualquier expresión de inconformidad y para mantener un estatus que no ofrece ninguna perspectiva. Esta rigidez provoca que muchos se sientan acorralados y acudan a medios desesperados para expresarse cuando se les cierra toda otra posibilidad.

Ante este panorama no podemos menos que alertar con todo realismo que el peligro de desenlace en la violencia generalizada crece de manera galopante. Mas esta evolución no es inexorable, la posibilidad de solución pacífica existe, pero necesitamos de mucha generosidad y buena voluntad para encontrarla entre todos.

Conocemos que el Parlamento Europeo apoya esta gestión del Parlatino. Este es un signo alentador que nos recuerda que la preocupación positiva por la suerte de nuestro pueblo no se limita a este Continente sino que es universal.

La colaboración con esta Comisión es una obligación moral tanto de el Gobierno como de toda la Oposición, ya que todos tenemos la responsabilidad histórica de buscar y encontrar con urgencia las vías para ofrecer al pueblo cubano el espacio de libertad necesario, para que con la participación de todos los cubanos y en un ambiente de democracia y reconciliación se puedan realizar los cambios políticos y económicos que necesita la nación para renovarse evitando los enfrentamientos y la sangre entre hermanos.

Exhortamos a la Comisión del Parlatino para que en el desarrollo de su trabajo tome en cuenta tanto las opiniones del Gobierno cubano como de todos los sectores de nuestra sociedad incluyendo a todas las agrupaciones de la Oposición que trabajan dentro y fuera de Cuba.

Este mensaje no es exclusivo de ninguna organización en particular sino que expresa el sentir de todos los firmantes y queda abierto para que los suscriban todas las organizaciones que, en Cuba y en el exilio, comparten este espíritu de renovación pacífica y tienen la disposición de colaborar con la Comisión del Parlamento Latinoamericano, que no ha hecho otra cosa que responder solidariamente al llamado de ayuda que le hemos hecho los cubanos.

Dado en La Habana, Cuba 6 de septiembre de 1993

Rovaldo J. Paiz Sardiñas
Coord. del Mov. Cuatrimo Febrerista